

Am 14. Februar 2015 wurde das 25-jährige Jubiläum der Wählergemeinschaft/Die Unabhängigen gefeiert!

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in den vergangenen 25 Jahren ehrenamtlich für ihre Kommune und die dort lebenden Menschen engagiert haben. Unser besonderer Dank gilt allen Mandatsträgern in den Vereinen und Verbänden, im Kreistag, in den Stadtverordnetenversammlungen, in den Gemeindevertretungen, in den Gemeindevorständen und in den Ortsbeiräten. Wir danken allen Funktionsträgern in den Kreis-, Stadt- und Ortsverbänden.

Auch im Jahr 2014 wurde die Arbeit in den politischen Gremien der Kommunen durch Entscheidungen in Berlin und Kiel entscheidend geprägt. stellvertretend für den bunten Strauß wichtiger Sachthemen sei hier an die Diskussionen zum Finanzausgleich erinnert; wo wir gezwungen wurden Verfassungsbeschwerde einzulegen.

Mindestens ebenso wichtig, von den politischen Entscheidungsträgern jedoch leider genauso fehlerhaft umgesetzt, sind sämtliche Bereiche rund um die Hilfe und Unterstützung für Menschen die bei uns Asyl suchen. Landkreise, Städte und Gemeinden sind damit weitestgehend alleine gelassen und ohne das Engagement der vielen freiwilligen Helfer sähe es wirklich düster für die Menschen aus, die ihre Heimat verloren haben und eine neue suchen. „Wenn der Wind der Veränderung weht, bauen die einen Windmühlen und die anderen Mauern“, sagt ein chinesisches Sprichwort. Last uns deshalb auch im Jahr 2015 Windmühlen bauen, damit wir bei den vor uns liegenden Veränderungen mitwirken können!

